
¿Tenemos una buena
sanidad? ¿Qué mejoras
resultan urgentes y
prioritarias?
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La Sanidad es un tema que siempre está de actualidad ya que siempre se sitúa entre una de las principales

preocupaciones de los lanzaroteños. Nadie está a salvo de enfermar y todo el mundo opina cuando el

debate se centra en las mejoras que necesita nuestro sistema sanitario. Hemos salido a la calle para

preguntar a los conejeros, en su opinión, en qué situación se encuentra la sanidad insular, si es mejor o peor

que hace años y qué mejoras serían prioritarias. Esto es lo que nos han respondido.

La Calle Opina

José Antonio
Guadalupe

«Siempre se ha dicho que

en Lanzarote hacen falta más

medios, más profesionales,

más especialistas y, sobre

todo, agilizar las listas de

espera. No creo que la situa-

ción sanitaria insular haya em-

peorado, simplemente nunca ha sido realmente

buena, no hay más que ver cómo salió la gente el

pasado mes de febrero a la calle a exigir una

unidad de radioterapia. Se trata de facilitarnos la

vida, nada más».

Juan Rafael
Brito

 «Yo creo que la situación

sanitaria ha mejorado mucho

en la isla,  no sabría decirle si

mejor o peor que en el resto

del país porque no he ido al

médico fuera, pero yo nunca

he tenido ningún problema

aquí. No cambiaría nada. Estoy satisfecho con el

trato y los resultados».

Miguel Navas
«La Sanidad está fatal en la

isla y creo que cada vez peor,

más masificada, con unas listas

de espera terribles. Yo tuve que

ir el otro día a un nefrólogo

particular porque la cita me la

daban para dentro de un año... Y

no es un problema de los médi-

cos que son buenos, es que no

dan abasto. Es una cuestión política. Yo los cambiaría

a todos y dedicaría ese dinero a traer medios y

especialistas. Es una cuestión que nos va afectar a

todos, tarde o temprano».

José Pichardo
«Yo gracias a Dios aún no he

tenido que ir al médico, no me

puedo quejar. Si tengo oído que

las listas de espera son muy pesa-

das y se deberían agilizar y, vamos,

pura lógica, traer medios y espe-

cialistas a la isla. Si me muero, no

me quiero morir en Las Palmas,

lejos de los míos. Quiero que me traten aquí».
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Estefanía
Rojas

«No sabría decirle, no

he tenido que usarla de-

masiado pero por lo que

oigo a mi familia no está

muy bien, hay muchas lis-

tas de espera, tardan mu-

cho en atender y, sobre

todo, faltan médicos y especialistas».

Terry Deymark
«La calificación del estado de la

sanidad insular depende de qué nece-

sites y de quién te lo cuente. Yo he

ido a urgencias y me han tratado muy

bien. He estado ingresada y muy bien,

pero en cuanto al día a día, las listas

de espera son eternas, las

interconsultas se alargan mucho. Fal-

tan recursos, medios, profesionales... faltan ingresos, en

definitiva. Y como prioridad, pues la Unidad de radiotera-

pia, sin ir más lejos, me parece una de ellas. Cae de maduro,

cuando alguien está tan grave, no se le puede sacar de su

cama, de su casa, a diario... eso tiene un coste económico

para el Gobierno, pero también psicológico y físico para el

paciente. Con lo que nos hemos gastado, yo creo que ya

tendríamos pagada esa sala de radioterapia hace tiempo».Jesús Yagüe
«Particularmente uso

un seguro privado, evito

usar la sanidad pública

por la tardanza, pero creo

que en cuestiones como

las de la unidad de radio-

terapia debería funcionar

la lógica, por caro que

sea traerla y poner profe-

sionales para su mantenimiento, derivar fuera a

todos los pacientes, resulta mucho más caro y

no sólo desde el punto de vista económico, que

también».

Alfonso Duro
«La sanidad está fatal. Ahora

mandan a los pacientes a Las Pal-

mas por nada. El otro día me

mandaron para una prueba que

antes se hacía aquí. Hay muchos

problemas, faltan muchísimos es-

pecialistas en la isla, no sólo refe-

ridos con la oncología, también

con la hepatitis... con muchas enfer-

medades que acaban derivadas al

exterior».

Los lanzaroteños consideran que la sanidad insular puede y debe mejorar.


